

ETT支援プロジェクトを経て



平成25年6月17日～平成26年3月18日迄の間、MGC ELECTROTECHNO(THAILAND)社殿の支援を行うためプロジェクトを発足し、2度に亘り総勢13名で菱東運輸倉庫初の海外業務を行いました。

現地での業務開始当初は、文化の違うタイ人にどのように仕事を教えるか、理解させるかと日々考え手探り状態でしたが、時間が経つにつれタイ人とのコミュニケーションも上手く図ることができ、支援依頼を受けた3部門5工程の業務は無事に終了することに成功しました。

また、タイ王国での私生活に於いても苦労しました。やはり一番は、食の違いです。

タイ料理=辛いというイメージですが、実際は辛いだけではなく

「辛いのか、甘いのか、酸っぱいのか」です。コンビニエンスストアでお茶を買うのも間違えると大変で、殆どのお茶は砂糖入りです。

しかし、仕事と同様、時が流れるにつれ食生活にも慣れてきたメンバーの中には、

「昆虫」やカブトガニを食べる者もいました。

逆に10kg以上の減量に成功？する者もいましたが・・・



帰国後、13名のメンバーが一番に思っていることは、

MGC ELECTROTECHNO(TAILAND)社殿を支援させて頂いたことで、改めて「人」へ仕事を教える難しさを痛感したことです。

しかし、今回の経験でスキルが向上したことも実感しています。

最後に、菱東運輸倉庫初の海外業務が大成功で完了することが出来たことを報告します。

